

EDITORIAL

Estimadas y estimados vecinos de Huechelepún, Carén Alto, Carén, Cumcumllaque, Sahuelhue. En esta última edición del año que ya se nos va, momento de balances, queremos transmitir nuestra alegría como empresa por haber cumplido nuestros plazos en la obra de cambio de tuberías, lo que nos ha permitido tener en operación la Central Carilafquén desde hace un mes.

También queremos celebrar nuestro trabajo en conjunto con la Municipalidad de Melipeuco, gracias a la visión del alcalde señor Eduardo Navarrete, quien ha promovido una alianza entre nuestra empresa y los diversos departamentos municipales, lo que beneficia a todos los habitantes de la comuna por la suma de esfuerzos y recursos comprometidos.

Así es que solo me queda mandarles un gran abrazo de fin de año vecinos, esperando sinceramente que pasen una linda celebración, respetando siempre las normas de autocuidado que hemos promovido durante todo este tiempo en este mismo boletín.

José Salgado, Gerente de Seguridad, Sustentabilidad y Medio Ambiente de LAP



NUEVO RECORRIDO COMITÉ DE SEGURIDAD Y SALUD COVID-19

Durante la semana pasada se realizó el último recorrido del año del Comité de Seguridad y Salud Covid-19, liderado por Yolyanny Bascur. En esta ocasión se inspeccionó el tramo H y el tramo I, en el sector de Huechelepún, donde se realizan trabajos de montaje y relleno de las tuberías.

Dentro de las observaciones del Comité, se solicitó una mayor limpieza de los baños químicos de los trabajadores, limpieza de la estación ambiental y mayor disponibilidad de agua para el lavado de manos de los trabajadores. Cabe señalar que, en la próxima visita del Comité estas observaciones deben estar solucionadas.

ENTREVISTA A DIRECTORA DEL LICEO LOS ANDES, MARISOL BELMAR

En el marco del proceso de certificación ambiental en el que está participando el Liceo Los Andes, proceso que es apoyado por Latin America Power y el Departamento de Educación de la comuna, la directora del establecimiento, Marisol Belmar, nos entregó sus impresiones sobre esta iniciativa.

1.- ¿Qué impacto a futuro tiene para el Liceo Los Andes certificarse ambientalmente?

La idea es que a través del tiempo exista una mayor conciencia para cuidar nuestro medio ambiente, que nuestros estudiantes puedan replicar las iniciativas y lo aprendido con sus familias y su entorno.

2.- ¿Qué le parece que una empresa como LAP se involucre en estas iniciativas?

Debo agradecer a nuestro alcalde don Eduardo Navarrete y a la empresa LAP, por trabajar en conjunto en este beneficio para nuestra comunidad. Pienso que el trabajo en conjunto es muy beneficioso ya que, por ejemplo, nos permite optar a otros proyectos.



TE DESEA UN FELIZ AÑO NUEVO

"Sigamos trabajando juntos y mejorando nuestra comuna"

